

Schulschachpatentkurs in Hanau-Großauheim

Lehrgang zum Erwerb des Schulschachpatents



Zum 20-jährigen Jubiläum bietet die Main-Vogelsberg-Schachjugend in Kooperation mit der Deutschen Schulschachstiftung einen Schulschachpatentkurs in Großauheim (östlich von Frankfurt am Main) an.

Termine:	Sa., 11. Juni 2011, von 11:00 – 18:00 Uhr, So., 12. Juni 2011, von 11:00 – 14:30 Uhr (Pfingstsonntag)
Ort:	Bürgerhaus Großauheim, Haggasse 4, 63457 Hanau-Großauheim
Teilnahmegebühr:	25,- € (vor Ort zu entrichten)
Lehrgangsleiter:	Walter Rädler, Vorsitzender der Deutschen Schulschachstiftung (www.schulschachstiftung.de), Schulschachreferent in Bayern, Mitglied des Arbeitskreises Schulschach der Deutschen Schachjugend
Zielgruppe:	Der Lehrgang richtet sich an Lehrer und Pädagogen, an Eltern und Großeltern, an Jugendliche und an alle, die das Schachspiel lieben, ein wenig Zeit mitbringen und ihre Begeisterung an junge Menschen weitergeben möchten.
Inhalte:	Die Ausbildung des Patents führt ein in die Dynamik und Methodik im Schulschach, vermittelt fachliches Wissen für die Schachkurse an Schulen, gibt didaktische Hinweise für die Arbeit mit Kindern und Jugendlichen und führt ein in geeignete Lehrmaterialien für die Kursleiter und die SchülerInnen. Die Veranstaltung ist in 5 kurzweilige Abschnitte gegliedert, an deren Abschluss die Verleihung des Schulschachpatents steht.
Anmeldung/ Info:	bis 6. Juni bei Christopher Overbeck (Eckebornstr. 6, 36381 Schlüchtern, mvsj-vorsitzender@mvs-schach.de, Tel.: 06661/6082558). Die Teilnehmerzahl ist auf 20 begrenzt.

Christopher Overbeck, 1. Vorsitzender der MVSJ